



UNIVERSIDAD
NACIONAL
AUTÓNOMA DE
NICARAGUA,
MANAGUA
UNAN-MANAGUA

«2022: Vamos por más Victorias Educativas»

NOTA LUCTUOSA

La Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, Managua (UNAN-Managua) expresa por este medio sus condolencias y muestras de solidaridad por el sensible fallecimiento del maestro:

Douglas Stuart Howay

Docente emérito de la Facultad Regional Multidisciplinaria de Matagalpa (FAREM-Matagalpa) quien dedicó 58 años de su vida a la enseñanza. Fue un catedrático, investigador, formador de generaciones, dirigente de diferentes centros educativos departamentales y un ciudadano ejemplar. Su compromiso con el fortalecimiento de la educación superior le mereció recibir el título de Doctor Honoris Causa en Educación, otorgado por nuestra Universidad en el año 2010.

El Rectorado de la UNAN-Managua comparten su fraternidad, fortaleza y acompañamiento a familiares, amigos y a la comunidad universitaria de la FAREM-Matagalpa.

«Que el amor y la misericordia del Señor brille para él».

Dado en la ciudad de Managua a los cinco días del mes de julio del año dos mil veintidós.